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ATA 013/2022

Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois/ às 10:40 horas, reuniu-se

ordinariamente/ na sala de reuniões da FAMED o Conselho da Faculdade de Medicina/ sob/ a presidência

do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ DÍretor da Faculdade de Medicina/ contando com a participação dos

seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gattí (Coordenadora do Curso de Medicina), Daniel

Wencesiau Voíto Olmedo (Coordenador Docente da Área de Clínica Médica - Suplente)/ Simone de

Menezes Karam (Coordenadora Docente da Área de Pediatria), Andréa Fogaça Soubhia (Coordenadora

Docente da Área de Cirurgia}/ MEchae! Pereira da Silva (Coordenador Docente da Área de População e

Saúde Suplente), Luciana Farias da Costa de Ávila (Coordenadora Docente da Área Interdisciplinar de

Ciências Biomédicas Suplente)/ Ivy Bastos Ramis de Souza (Coordenadora do Programa de Pós-Graduaçao

em Ciências da Saúde - Suplente)/ Gabriel Baracy Klafke (Representante dos Técnicos Administrativos em

Educação) e Yasmin Castillos das Neves (Representante Discente da Pós-Graduação suplente). O Senhor

Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e na sequência colocou em discussão os

assuntos da pauta/ conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 08^2022 da reunião

ordinária realizada em 1^0^2022. Tendo em vista que Ata fora disponibilizada antecipadamente aos

conselheiros, o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da

mesma. Não havendo manifestações a Ata QS/2.022, foi colocada em votação sendo aprovada por

unanimidade. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 09/1022 da reunião extraordinária

realizada em 2S/0^/2Q22. Tendo em vista que a Ata fora disponibilizada antecipadamente aos

conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da

mesma. Não havendo manifestações a Ata 09/^022, foi colocada em votação sendo aprovada por

unanimidade. Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação da Ata 10/3.022. da reunião extraordinária realizada

em 06^)5/2022. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor

Presidente perguntou aos presentes se havia alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo

manifestações a Ata 1Q/1QÏ1, foi colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. Quarto Assunto

da Pauta: Aprovação da solicitação de trabalho voluntário (Pós-Douto ra mento) da Pesquisadora Júlia

Silveira Vianna, conforme solicitação do Programa de Pós-Graduaçao em Ciências da Saúde (De-Para

12/1022 PPGCS)/ sob a supervisão do Prof. Dr. Pedro Eduardo Almeida da Silva/ no período de 02 de maio
de 2022 a 30 de abril de 2023. Plano de Trabalho. Foi colocado em votação sendo aprovado por

unanimidade. Quinto Assunto da Pauta: Aprovação da Alteração curricular no QSL dos cursos de

Mestrado e Doutorado do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde (De-Para 14/2022 PPGCS),

a alteração solicitada está discriminada e foi aprovada pela Comissão de Ensino do PPGCS e pelo

Conselho do ÍCB: das 4 (quatro) disciplinas que serão ofertadas no 2° semestre de 2022. Nome da

disciplina: Desenvolvimento de novos fármacos Caràter da disciplina: Optativa Carga horária total: 30

horas Carga horária semanal: 6 horas Número de créditos: 2 Professor Responsável: Daniela Fernandes

Ramos Professor Colaborador: Mariana Appel Hort Lotação: FAMED Semestre de início da vigência: 2°

semestre de 2022 Nome da disciplina: Estresse oxidativo em processos físiopatológicos: mecanismos e

Implicações terapêuticas dos antioxidantes Caráter da disciplina: Optativa Carga horária total: 30 horas

Carga horária semanal: 6 horas Número de créditos: 2 Professor Responsável: Mariana Appe! Hort

Professor Colaborador: não há Lotação: iCB Semestre de início da vigência: 2° semestre de 2022 Nome da
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disciplina: Mícrobiologia ambiental aplicada às ciências da saúde Caráter da discipiina: Optativa Carga

horária total: 30 horas Carga horária semanal: 6 horas Número de créditos: 2 Professor Responsável:

Daníela Fernandes Ramos Soares Professor Colaborador: Flávio Manoel Rodrigues da Silva Júnior Período:

2° semestre de 2022 Lotação: FAMED Semestre de início da vigência; 2° semestre de 2022.Nome da

disciplina: Biologia Molecular aplicada à Genética Humana Caráter da disciplina: Optativa Carga horária

total: 30 horas Carga horária semanal: 6 horas Número de créditos: 2 Professor Responsável: Gabnela

Pasquaiim Professor Colaborador: não há. Período: 2^ semestre de 2022 Lotação: ICB Semestre de início

da vigência: 2° semestre de 2022. Senhor Presidente perguntou se havia alguma manifestação a

respeito e não havendo/ foi colocada em votação sendo aprovado por unanimidade. Sexto

Assunto da Pauta: Homologação do "aà referendum alteração do Cronograma do Concurso Público

para Seleção de Docente/ Edital 04^022, Processo 23116.00053^2022-69, DiscÍpSinas; Técnica Cirúrgica,

CÍínÍca Gera!/ Clínica Avançada/ Estágio em Cirurgia e em Urgência e Emergência/ Residência Médica em

Cirurgia Gerai e o Programa. Origem da Vaga: Falecimento do Professor Nelson Ríet. O Senhor Presidente

perguntou se havia alguma manifestação e colocou em votação. Não havendo manifestação, foi aprovada

por unanimidade. Assuntos Gerais: 1} O Senhor Presidente fala sobre a Revogação da Instrução

Normativa 90, que extingue o trabalho remoto, obrigando todos os servidores da instituição a

retornarem às suas ativídades presenciais. Comenta que somente permanecerão em trabalho remoto os

servidores de categorias específicas conforme previsão específica. Comenta que o RED para os alunos vai

continuar on-line. 2) O Prof. Cláudio salientou sobre a retomada do Registro do Ponto de Efetividade na

forma física em todas os setores da Unidade. Reforça para que essa informação seja repassada a todos os

servidores lotados na FAMED. 3) O Senhor Presidente explicou sobre os escassos recursos financeiros na

Universidade e que as previsões da reitoria são de esgotamento dos recursos orçairientários antes

mesmo do final do ano. 4) A Professora Fabiane Gatti comentou sobre o restrito número de salas de aulas

e da importância da organização dos professores para a utilização das salas e iaboratórios. Solicitou ainda

que os professores acatassem os horários estabelecidos para início e término das aulas, o que, quando

não cumpridos; muitas vezes faz com que outros professores fiquem esperando a desocupaçao das salas

para poderem iniciar as suas aulas. 5) A Professora Fabiane comentou da dlfícuídade que o Servidor

Sérgio tem tido para repor os equipamentos utilizados nas saías de aula. O representante Discente

Eduardo Machado citou que na Semana da Acolhida no Diretório Académico observaram problemas com

os equipamentos. 7) A Professora Fabiane comentou dos gritos nos corredores/ que é preciso pedir para

os alunos respeitarem o local. Em não havendo outras manifestações, ou assuntos a tratar, o Senhor

Presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a,reunião Ordinária do Conselho da FAMED às

10:59. Esta ata/ após aprovada, será assinada pelo /Senhor Presidente e por mim/ que secretariei a

Reunião.
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